



RICHARD SCHWAIGER MINERALÖLE UND TANKSTELLEN KG, STRAUBING

## 70 Jahre Kompetenz in Energie

Am 1. Juli 1946, also vor 70 Jahren, gründete Richard Schwaiger in Straubing das Unternehmen „Brennstoffe + Transporte Schwaiger“. Er begann mit dem Handel von Brennholz und Kohle, ehe er sich im Jahre 1957 mit der Anschaffung des ersten Tankwagens mehr und mehr zum Heizölhändler entwickelte. Das Kohle-Geschäft begleitete das Unternehmen noch lange bis ins Jahr 2014. Mit stetiger Erweiterung von Personal und Fuhrpark unter Leitung

von Reinhard Schwaiger wuchs das Unternehmen. 2006 kam am Firmengelände eine freie Tankstelle mit großem Paketshop für Hermes, DPD und GLS hinzu. Das mittlerweile in dritter Generation von Mario Schwaiger geführte Unternehmen umfasst vier LKW-Einheiten und beschäftigt 15 Mitarbeiter. „Den Firmen-Slogan ‚Kompetenz in Energie‘ haben wir uns zur Hauptaufgabe gemacht. Fachliche Beratung, saubere Arbeit mit qualifizierten Mitar-

**Der Mineralölhandel ist weiterhin ein wichtiges Standbein. Dafür steht ein moderner Fuhrpark zur Verfügung**



**Mario Schwaiger führt heute in dritter Generation den Familienbetrieb**

beitern und modernem Fuhrpark zu fairen Preisen bestätigt uns täglich in unserer Arbeit“, sagt Schwaiger. Ziel ist es, wie Schwaiger betont, das mittelständische Familienunternehmen in den nächsten Jahren Schritt für Schritt zu erweitern und regional als auch überregional weiterhin nahe am Kunden zu sein. ■